



# Medienmitteilung vom 05.06.2024

## Petition Glasfasererschliessung Rohrmatt

---

26 Einwohnerinnen und Einwohner von Willisau haben die Petition "Glasfaserausbau Sanierung Rohrmattstrasse" eingereicht. Die Petition bezweckt, zusammen mit der Sanierung der Rohrmattstrasse Leerrohre für einen späteren Glasfaserausbau zu verlegen. Der Stadtrat hat anfangs Mai von dieser Petition Kenntnis genommen.

In der Zwischenzeit fanden verschiedene Gespräche bezüglich der Sanierung der Rohrmattstrasse statt. So wurde der Start der Bauarbeiten auf den 10. Juni 2024 terminiert. Dabei zeigt sich, dass die Rohrmattstrasse hauptsächlich im Hochbau saniert wird, d.h. die bestehenden Unebenheiten der Strasse werden mit einem Belag geschiftet. Über diese Schiftung wird eine neue Tragschicht eingebaut. Grabarbeiten finden nur lokal statt. Die Synergien für den Neubau von Werkleitungen im Zusammenhang mit der Sanierung der Rohrmattstrasse sind deshalb nicht gegeben. Der Stadtrat hat den Petitionären mitgeteilt, dass im Zuge der Sanierung der Rohrmattstrasse aus diesem Grund keine Leerrohre für den Glasfaserausbau verlegt werden können.

Der Stadtrat verfolgt weiterhin das Ziel, eine möglichst hohe Ultrahochbreitbandabdeckung in Willisau, auch ausserhalb der Bauzonen, zu erreichen. Entsprechende Gespräche mit der Swisscom laufen und auch für eine Zusammenarbeit mit dem Steuerausschuss PRIORIS ist der Stadtrat offen.

## Leistungsvereinbarungen mit den Schulzahnärztinnen und -ärzten

---

Die Volksschule ist verpflichtet, jährlich eine zahnärztliche Untersuchung aller Schülerinnen und Schüler anzubieten. Zu diesem Zweck wurden mit den in Willisau ansässigen Zahnärztinnen und Zahnärzten eine neue Leistungsvereinbarung verhandelt. Die bis heute verwendeten Zahnbüchlein werden dabei durch ein Zahnblatt ersetzt. Somit kann die Administration erleichtert und vereinfacht werden. Die Kosten für den Untersuchung werden durch die Stadt übernommen. Allfällige Zahnbehandlungen sind durch die Eltern bzw. Sorgeberechtigten zu veranlassen. Diese können bei den Schulzahnärzten durchgeführt werden. Es ist aber auch möglich, die Zahnbehandlungen in einer anderen Praxis durchführen zu lassen.

## Umfrage Markt in Willisau

---

Der erste Markt in Willisau vom Jahr 2024 ist bereits vorüber. Gerne erfahren wir in diesem Zusammenhang Ihre Meinungen über den Markt in Willisau. Es ist uns ein Anliegen, den Markt in Willisau laufend weiterzuentwickeln und für die Bevölkerung möglichst attraktiv zu gestalten. Wir bitten Sie dazu, die folgende Umfrage auszufüllen.

<https://forms.office.com/e/TejCzUD7aY>

Besten Dank für Ihre wertvolle Teilnahme bis spätestens am **Freitag, 14. Juni 2024**.

**Stadtrat Willisau**